

D-Junioren-Kick in Heistenbach

Heistenbach. Der Lions Club Diez veranstaltet am kommenden Sonntag, 19. August, gemeinsam mit dem TuS Heistenbach ein Juniorenfußballturnier auf dem Rasenplatz in Heistenbach, an dem zehn D-Junioren-Teams teilnehmen. Der Lions Club Diez unterstützt die Veranstaltung und wird die Einnahmen dem Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis zukommen lassen. Die Turnierleitung sowie die sportliche Organisation obliegen dem TuS Heistenbach mit Jugendleiter Michael Thorn. Um möglichst viele Gäste begrüßen zu können, bemühen sich die Veranstalter noch um einen "Promi" aus dem Profigeschäft als Gast. ([mor](#))